

Stéphane Betticher a damé le pion à Hans Pfeuti à Saanen

Le pilote de Vaulruz s'est imposé en formule Ford avec 2"36 d'avance. Kurth Baeriswyl à nouveau distancé en groupe N.

Première course de la saison et première victoire pour Stéphane Betticher (Vaulruz) qui s'est imposé en formule Ford au slalom de Saanen, théâtre le week-end dernier de la 2^e épreuve de la Coupe suisse. A cette occasion, le sociétaire de l'Ecurie Sporting de Romont s'est adjugé la victoire avec un chrono de 1'48"64, soit avec plus de deux secondes d'avance sur son éternel rival Hans Pfeuti (Montévraz): «Je suis vraiment très satisfait», relevait Betticher. «Je suis arrivé à Saanen sans avoir testé ma monoplace et j'ignorais si j'avais retrouvé tous mes réflexes après la longue pause hivernale. Or, j'ai réussi le meilleur temps absolu au terme de la première manche d'essai!»

David Luyet et Roger Rey, qui ont terminé dans cet ordre aux deux premières places avec leurs F2, ont fini par rectifier le tir en course, Stéphane Betticher, au volant de sa Reynard 88, n'en a pas moins terminé à une excellente 5^e place au classement général. Cela représente, ni plus ni moins, le meilleur résultat de sa carrière. «J'aurais pu cependant faire encore mieux si je n'avais pas effectué un léger travers dans la seconde manche de course», ajoutait le sociétaire de l'Ecurie Sporting.

PFEUTI À LA FAUTE

Hans Pfeuti, qui était une nouvelle fois promu au rang de pilote d'usine avec la Griffon du constructeur genevois Jean-Louis Burgnard, est allé lui aussi à la faute dans la seconde manche. Dans l'espoir de combler le retard

qui le séparait de Betticher, il ratait une porte et se contentait de son temps de la première manche (1'51"00): «Hans a voulu trop attaquer et, avec cette nouvelle voiture, il a eu de la peine à trouver ses marques dans les freinages», expliquait Betticher.

En formule Ford toujours, David Genoud (Ursy) s'est classé en 5^e position sur un total de sept concurrents. Cela, dans un temps total de 1'54"55.

BAERISWYL 6^e

Kurth Baeriswyl manque encore d'expérience avec sa nouvelle Suzuki Swift GTI. Crédité d'un chrono de 2'07"48, le pilote d'Alterswil s'est classé 6^e sur 17 dans la classe jusqu'à 1300 cmc du groupe N. La victoire de classe est revenue à la Peugeot 106 Rallye du Schwytzois Romeo Grimaldi en 2'03"69.

Dans cette même catégorie, on relèvera encore le 9^e rang de Fabio Maimone (Cottens): «J'ai amélioré mes temps à chaque manche et je n'ai terminé qu'à un centième de la 8^e place et surtout qu'à huit dixièmes de mon collègue de marque Baeriswyl qui court depuis de nombreuses années et qui connaît parfaitement les différents tracés de la Coupe suisse des slaloms», relevait le jeune Maimone qui n'en était qu'à sa 3^e course.

On mentionnera encore le 4^e rang, sur 5 concurrents et en 2'06"43, du Staviacois Philippe Corminboef (VW Golf GTI 16V) dans la classe jusqu'à 2000 cmc du groupe A.

LAURENT MISSBAUER